



J. M. ESPINOSA

SEGURA DE SÍ MISMA María Pilar Allue tuvo que soportar mucha más presión que cualquiera de sus 38 compañeros. La excepcionalidad de su nombramiento lanzó sobre ella los flashes, las grabadoras e, incluso, fue motivo de una mención especial en el discurso del secretario de Estado para la Seguridad. Allue, que debía de tener claro lo que se le venía encima, demostró que la notoriedad por un día no le viene grande.

Una mujer llega por primera vez a comisario de Policía

La VII promoción incluye entre sus 39 miembros a María Pilar Allue, un hecho histórico en los 170 años del Cuerpo

Madrid / D16.—La VIII promoción de Comisarios, integrada por 39 inspectores jefes del Cuerpo Nacional de Policía, juró ayer su cargo en presencia del secretario de Estado de Seguridad, Ricardo Martí Fluxá, y el director general de la Policía, Juan Cotino.

Entre los 39 inspectores jefes que han conseguido ascender a la escala de mando se encuentra, por primera vez en la historia del Cuerpo, una mujer, María Pilar Allue Blasco.

Pilar Allue Blasco aseguró tras jurar su cargo que se sentía muy orgullosa de haber ascendido a la citada categoría. Preciso que su intención es actuar con la misma dedicación y profesionalidad que el resto de sus compañeros, y negó que el hecho de ser mujer le haya supuesto algún tipo de "inconveniente" o discriminación dentro del Cuerpo.

"El ser mujer no me ha supuesto ningún inconveniente, siempre he sido tratado con el máximo respeto por mis compañeros", puntualizó. Preguntada por las aportaciones que pueden

hacer las mujeres a la Policía, señaló que "las mujeres aportan lo mismo que los hombres que pertenecen a este Cuerpo, sólo hace falta actuar con dedicación, profesionalidad y eficacia".

Por último, en relación a las reivindicaciones salariales y de medios materiales y técnicos de los sindicatos policiales, afirmó que la situación del Cuerpo es "buena", ya que dispone de

suficientes "hombres y medios materiales y económicos".

"Los sindicatos cumplen con su papel de reivindicar y los comisarios también tendremos que plantear algunas reivindicaciones para conseguir todas las mejoras que sea posible", concluyó.

Por su parte, el secretario de Estado de Seguridad, Ricardo Martí Fluxá, aprove-

chó su intervención en la clausura del acto de jura de cargo para felicitar a los nuevos comisarios, y, en especial, a Pilar Allue, y para desearles los "mayores éxitos personales y profesionales". Martí Fluxá tuvo una mención especial para la nueva comisaria, asegurando que personifica la gran preparación profesional de las mujeres que forman parte del Cuerpo Nacional de Policía.

"Ojalá desde tu puesto seas un ejemplo para tus compañeros, y que, en breve plazo, lo que hoy es una novedad sea visto como una cosa normal", afirmó. Pidió a los nuevos comisarios que trabajen con eficacia en la protección de los derechos y libertades de toda la sociedad, y les advirtió que la seguridad pública del futuro estará marcada por la "necesidad de proximidad con el ciudadano, la especialización de métodos y la cooperación entre las Fuerzas de Seguridad del Estado".

El acto de jura concluyó con un homenaje a los funcionarios de este Cuerpo fallecidos en acto de servicio.

Instituciones responde

La Dirección General de Instituciones Penitenciarias aseguró ayer en un comunicado que la denuncia de la Agrupación del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias (ACAIP) sobre supuestas irregularidades económicas constituye una difamación que sólo pretende lesionar la imagen de la institución.

El organismo oficial, en un comunicado, acusa al citado sindicato de intentar confundir a los funcionarios penitenciarios arrojándose una atribuciones que, en absoluto, tiene reconocidas por ley, y le advierte que está obligada por la Ley de Libertad Sindical a negociar cualquier reivindicación laboral de los trabajadores penitenciarios con los sindicatos representativos, que son, según precisa, la Confederación Sindical Independiente, Comisiones Obreras, Unión General de Trabajadores, ELA y CIG.

Matutes explicará en el Congreso su propuesta al Peñón

El ministro comparecerá el lunes a petición propia

Madrid / D16.—El ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, comparecerá el próximo lunes ante la comisión de Exteriores del Congreso de los Diputados con el fin de explicar los resultados de la reunión que celebró en Londres el pasado día 10 con su homólogo británico, Robin Cook, sobre la soberanía de Gibraltar en el marco del proceso de Bruselas iniciado en 1984.

Según informó ayer el Ministerio de Asuntos Exteriores, la comparecencia de Abel Matutes ante los diputados de la Cámara se producirá a petición propia.

Durante la negociación de la integración de España en la nueva estructura militar de la Alianza Atlántica, Gran Bretaña planteó dos objeciones por el problema de Gibraltar contra la integración española. En concreto, el Reino Unido vetó la creación de un mando subregional con sede en España desde donde se controlaría el Estrecho. Por otro lado, también se mostró contraria a la desaparición del mando de Gibraltar.

A cambio de aceptar ambos extremos, Gran Bretaña exigía el levantamiento de las restricciones españolas a los vuelos militares británicos con rumbo al aeropuerto de la Roca.

Pero finalmente, Gran Bretaña levantó el veto, al ser el único país que seguía bloqueando la creación de la nueva estructura militar de la Alianza Atlántica. Posteriormente, las diplomacias británica y española llegaron al acuerdo de que todo lo referente a negociación sobre Gibraltar quedaría reducido a un problema bilateral entre ambos países sin que, en ningún caso, influyera en las relaciones multilaterales, como es el caso de la OTAN.

Una semana más tarde, ambos ministros se reunieron en Londres para hablar de la soberanía de Gibraltar. Durante la reunión, Matutes presentó un plan a su homólogo en el que proponía la soberanía conjunta de La Roca y la posterior incorporación de Gibraltar a España como una comunidad autónoma con amplias competencias autonómicas.

El Plan de Matutes incluía dotar a Gibraltar de lengua autonómica, el inglés y de un Régimen Especial que respetase su fiscalidad y su sistema judicial.

Sin embargo, el Gobierno británico ha rechazado el plan de Matutes argumentando que no modificará la soberanía de Gibraltar sin tener de antemano el apoyo de los gibraltareños.

Concentración anti-OTAN de IU

Madrid / D16.—Izquierda Unida y organizaciones antimilitaristas han convocado para el próximo domingo una concentración de protesta contra la integración de España en la estructura militar de la OTAN, bajo el lema 'Ahora más que nunca, OTAN No', según informaron fuentes de IU.

La concentración tendrá lugar a las 12 horas del domingo en la Puerta del Sol, en Madrid. En el transcurso de la misma actuarán Ismael Serrano, Malaria y Porretas, y posteriormente se dará lectura a diversos textos y manifiestos a cargo de

Juan Antonio Bardem, Pilar Bardem y Esperanza Alonso.

Esta es la primera manifestación convocada en Madrid por la coalición comunista contra la entrada de España en la estructura militar de la Alianza Atlántica.

España se ha integrado totalmente en la OTAN después de dos duras polémicas entre España y los británicos por un lado y Portugal por otro.

El Gobierno ha anunciado que tras las negociaciones se cumplen las condiciones exigidas por el Parlamento —a excepción de IU— para la integración total.